



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Accueil par des particuliers

Question écrite n° 47427

Texte de la question

M. Michel Hannoun attire l'attention du M. le ministre du travail et des affaires sociales sur la situation des familles d'accueil prenant en charge les personnes âgées. Il semble qu'aucun texte en vigueur ne leur reconnaisse un véritable statut professionnel. Les conditions de travail de ces familles étant souvent difficiles, elles aspirent à une certaine reconnaissance et attendent à tout le moins une clarification des textes les concernant. C'est pourquoi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer son sentiment sur ce point et les mesures qu'il pourrait envisager de prendre en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Hannoun Michel](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47427

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : travail et affaires sociales

Ministère attributaire : travail et affaires sociales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 janvier 1997, page 207